

富田ひがし

第25号

2023. 1. 1

地区社協
だより

発行：富田東地区社会福祉協議会 事務所：周南市新南陽総合福祉センター内 TEL 62-4981

謹賀新年



ごあいさつ



会長

久村貴美子

明けましておめでとうございます。

皆様方におかれましてはお健やかに佳き春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

協力を賜りましてありがとうございます。

昨年は新型コロナウイルスの影響で多くの行事が中止となりましたが総会は書面表決を実施して結果を役員の方全員にお送りしました。

平素は富田東地区社会福祉協議会にご支援ご協力を賜りましてありがとうございます。
敬老会行事の代替え事業はお祝いの商品券を対象者の方全員に福祉員さん自治会長さんのご尽力でお届けすることが出来ました。

今後も地域の方々に楽しく安心していつまでも住み続けたいと思っていただける地区社協を目指し努力してまいります。

本年も感染予防に十分配慮して次のことを重視目標に頑張って活動したいと思つております。

◆敬老会行事の企画・運営実行

◆民生委員、福祉員等による友愛訪問活動

◆子どもの見守り活動

◆いきいきサロンの開催

◆地区社協だより『富田ひがし』発行

これからも富田東地区社会福祉協議会を何卒よろしくお願い申し上げます。

最後になりましたが皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げております。

福祉員研修会に参加して

古泉福祉員 友田 秀明



新型コロナウイルスの影響で三年振りに富田東地区福祉員の研修会が十月十二日に開催されました。会場が一杯になるほど多くの福祉員の方々が参加されていて、福祉員の熱意と責任感に驚くと同時に、これが新南陽市から脈々と続く東地区の福祉に対する取り組み方なのかと胸が熱くなる想いがいたしました。当日は包括プランチ職員の堀家幸美先生を講師



に迎え「認知症について」周南市認知症あんしんガイドに沿って認知症ってどんな病気？早期受診？・早期対応が大切等、一人でも多くの人や家族が、住み慣れた地域で安心して暮らし続けられるよう をテーマに限られた時間でしたが内容の濃い貴重な時間を共有しました。

目立たない福祉員ですが、是非この方々の日々の努力を市民の皆様に知つていただければ幸いです。

福祉員もやや高齢化が進んでいます。
若い方々の参加をお待ちしております。

令和四年度 周南市社会福祉協議会

会長表彰を受賞された方々です

福祉功労者表彰御芳名

藤田 シズエ 様

貞弘 咲子 様

関 紗江 様

兼重 和子 様

富永 マス江 様

須田 育美 様

清水 保子 様

赤星 克代 様

藤井 幸子 様

中村 典子 様

おめでとうございます！

【順不同】

野村西 いきいき サロン

民生委員・児童委員

徳原 万希子

野村西いきいきサロンを始めて、早いもので、十八年目になります。暑い八月を除いて年十一回休まず続いています。

朝九時半に集まり、おやつを食べおしゃべりに花が咲く。お昼は世話人が手作りの料理を作り美味しく戴きます。有難い事に、会員に農家が多く野菜など差し入れがあり大いに助かっています。

今年度は、一緒に活動する福祉員の交代があり、世話役は若返りました。若い福祉員が増えて、次の時代を担う人材が出来て安心です。

令和四年度最初のいきいきサロンは、



会員の年齢が上がり、細かい手作業を嫌う傾向のあるなか、伊藤さんは、組み立てて外装をすれば良いところまで牛乳パックを切って用意してくださったので、スムーズに作業が進み、お昼までに全員見事に出来上りました。

私の家でも、鉛筆や、リモコンを入れて重宝しています。



新町地区の民生委員の伊藤さんの指導で、牛乳パック四個を使って六角形の小物入れを作りました。

(写真参照)



最後は、みんなでカレーライスを食べて無事四月のいきいきサロンを終えました。

同じ町内に住んでいても、なかなか話す機会のない現在、この会に来て楽しくおしゃべりをし、「ありがとう」の言葉を聞くとやつて良かつたと嬉しく思います。

これからも、頑張って福祉員と力を合わせ「野村西 いきいきサロン」を続けていきたいと思っています。

川崎觀音堂 世話人会

田中誠夫

川崎観音堂は地域の皆様のご協力で、
子授け安産を願つて十七日の縁日には、
地元はもちろんのこと、県内外からの参
拝者をお迎えしています。近頃は外国の方も見られるようになりました。子授け
安産の願いを込めて、お参りの中に乳房
を型どつたお乳絵馬を安産祈願として、
本堂に掲げています。

中にはアメリカボストンからのお乳絵馬もあります。観音さまのお手伝いの皆さんのお願いを一枚のカードに「可愛い赤ちゃんと、ご一緒に参りされる日を楽しみにお待ちしております」と書いてお渡ししています。

郷土の作家青木健作が小説「夜の人々」「鎧びたる鉄」のなかで、「観音山の絶頂を目当てに漕ぎやええわ」「線香持つて病氣平癒のお祈りの為にか、觀音様にお詣りするのを庄一は時々見かけた」日頃の、会話に出る親しみのある觀音様であります。



お接待は、明治二十二年三月十七日より施食供養が始まられ戦前戦後も途絶えることなく続けられています。

現在は新型コロナ感染防止のため、パックでお渡ししています。

中学校の制服が変わります！

富田中学校

皆様、ご存じでしようか？

令和5年度から、中学校の制服が新しくなるんです。今回、富田ひがし25号の特集として、新制服を取材しました。

新しい制服は、ブレザータイプで、スラックスとスカートの2種類があります。紺色を基調に、富田川をイメージした青色の挿し色が映える、清潔感のある素敵制服ですね。

しかもこの制服、子供の成長に寄り添うストレッチ性、カバンに突っ込んでもしづが付き難い回復性、夜洗って朝乾く速乾性、通常の衣類の三倍長持ちする耐久性など、機能性抜群です。



今の制服は、昔から親しまれているといよいよ面の裏に、イメージが固まっていることで変え難い、という一面があります。服飾技術は日々進歩しているのに、なかなかその恩恵が受けにくいのです。子供たちに、今の時代に応じた快適な服を着てほしい、そのためには、制服自体を変えることが必要でした。

しかも、新しい制服は男女兼用で、誰がどの制服を選んでもいいんです。子供の通学方法、体調、生き方によって、最も快適なスタイルを選ぶことができ、今回制服変更にあたり、中学校の生徒たち、そして大人たちがたくさん意見を

出し合い、新制服が完成しました。

新しい制服を着た中学生と出会うのはもうすぐ、本当に楽しみです。ただ、家庭内での制服の持ち回りもあるので、六年間は移行期間として、どちらの制服を着てもいいことになっています。今後数年は、2種類の制服を見かけることがあるかもしれませんね。

慣れ親しんだ制服が変わることに、寂しい思いも感じるもの。ただ、その寂しさも、新しい時代の節目に立ち会えたことの喜びに置き換え、今回の制服変更を、地域として、温かく見守っていきたいものです。

最後に、今回の取材にご協力いただいた富田中学校の皆様、お忙しい中本当にありがとうございました。



[指定寄付のお礼とお願い]

(令和四年五月～十二月)

左記の方から富田東地区社会福祉協議会に指定寄付を頂きましたので紙面を借りてお礼を申し上げます。

徳原久美子 様 二万円

小林ひさ子 様 五万円

兼重 直哉 様 三万円

皆様から頂きました淨財は、地域福祉活動推進のための各種事業費として、大切に使わせていただきます。

ありがとうございました

☆
ご寄付をお考えの方は是非

富田東地区社会福祉協議会への
指定をお願い申し上げます。

— 令和3年度決算と令和4年度予算報告 —

収入の部

科 目	令和3 年度 決 算 額	令和4 年度 予 算 額	増 減	記 事
配 分 金	1,700,908	1,689,000	▲ 11,908	高齢者敬愛、募金等
助 成 金	1,106,500	1,106,500	0	福祉員活動、いきいきサロン
交 付 金	411,400	448,000	36,600	地区社協福祉総合活動費
寄 付 金	120,000	80,000	▲ 40,000	
雑 収 入	508	50,000	49,492	プルタブ、利息
繰 越 金	467,041	619,289	152,248	
合 計	3,806,357	3,992,789	186,432	

支出の部

科 目	令和3 年度 決 算 額	令和4 年度 予 算 額	増 減	記 事
会 議 費	60	17,000	16,940	諸会議
事 務 費	16,800	25,000	8,200	切手、用紙等
地域福祉事業費	829,400	839,000	9,600	福祉員活動費
老人福祉事業費	2,108,878	2,121,000	12,122	友愛訪問活動、いきいきサロン
児童福祉事業費	66,110	21,000	▲ 45,110	見守り隊活動腕章
研 修 費	0	198,000	198,000	各種研修等
広報啓発費	105,820	120,000	14,180	地区社協だより『富田ひがし』発行
諸 出 金	60,000	92,000	32,000	謝金等
予 備 費	0	559,789	559,789	
合 計	3,187,068	3,992,789	805,721	
繰 越 金	619,289			